
Юрий Бобрышев прокомментировал отчет губернатора Новгородской 

области 

Председатель Новгородской областной Думы Юрий Бобрышев прокомментировал 
отчет губернатора Новгородской области, представленный на заседании 
регионального парламента: 
 
«Уже во второй раз отчет губернатора перед Новгородской областной Думой 
прошел в нешаблонном, расширенном формате. Содержательный итог работы 
главы региона и его команды сегодня анализировали не только депутаты 
регионального парламента, как это закреплено в Уставе Новгородской области, но 
и представители органов МСУ, руководители предприятий и учреждений, 
представители общественных организаций. 
 
2022-й год стал показательным во многом. Это был год новых вызовов и новых 
возможностей для развития. Как никогда было важно работать сообща. Это 
касается и принятия оперативных решений, и корректировки бюджета, и внесения 
изменений в региональное законодательство. 
 
Как итог – Новгородская область не только выдержала все удары 2022-го года, но 
и уверенно идет вперед. Несмотря на санкции, ограничения и возникающие 
трудности мы видим достойные результаты по ключевым направлениям. 
 
Андрей Сергеевич не только представил анализ основных сфер для развития, 
среди которых инвестиции, туризм, благоустройство территорий, ремонт дорог, 
образование, здравоохранение и многие другие, но и поставил задачи на 
перспективу. 
 
Это и дальнейшая поддержка бизнеса, продление налоговых льгот, выделение 
дополнительных средств на грантовую поддержку. Это и ряд задач в сфере 
здравоохранения: дополнительное оснащение учреждений, запуск областного 
перинатального центра. Не менее значимые цели глава региона определил и в 
образовании, культуре, сфере ЖКХ и строительстве. Особая тема, которой будет 
уделено приоритетное значение в 2023-м году, - поддержка участников 
специальной военной операции и их семей. 
 
Вместе с правительством региона Новгородская областная Дума будет работать 
над реализацией всех озвученных инициатив. 
 
Своим голосованием и единогласным решением сегодня депутаты в очередной 
раз доказали: только слаженная работа на результат поможет достичь успехов. И 
в нынешней непростой ситуации такая консолидация всех ветвей власти, всех 
политических сил крайне важна». 
 


